

Burn Out



Burn Out ist eine Melodic-Punkrock Band aus Baden (Aargau/Schweiz). Gegründet wurde die Band im Jahr 1994.

Nach vielen kleineren und grösseren Gigs, taufte wir im Frühling 2000, unsere erste Album „Punkier than your mother“.

2006 gewannen wir den Winterbandcontest im Alpenrock-House und durften am Scharanser-Openair das Bündnerland, zusammen mit Motörhead und Shakra, rocken.

Im selben Jahr wurde die Band jedoch von einem Schicksalsschlag getroffen. Unser Drummer, Daniel Beyeler, kam bei einem tragischen Helikopterabsturz ums Leben. Eine ungewisse Zeit brach für uns an.

2009 stiess Ronny Marty zur Band. In ihm fanden wir einen würdigen Nachfolger für Dani.

Seit der Wiederauferstehung von Burn Out, durften wir schon einige Highlights erleben. Unter anderem spielten wir als Support-Act der legendären Pennywise, den Misfits oder den italienischen Ska-Punkers RED-SKA.

Im Juni 2013, konnten wir endlich (nach 13 langen Jahren) unser neues Album, mit dem passenden Titel „The Resurrection“ veröffentlichen.

The show goes on!!!!